
der BeHugen zu den stenographl5t:'h p n Pr(ltokollen des l\Iationa!r.1tc~ 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs. : ? ') tvi ai 1974 __ .. __ M~ __ l.J... _____ _ 

A nf rag e 

der Abgeordneten Dr.Pelikan, Dr. Kaufmann , Dr.Ermacora 

und Genossen 

an den Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten 

betreffend Vermögensverhandlungen mit der CSSR 

Der Herr Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten, 

Dr.Rudolf Kirchschläger, hat im Laufe des Jahres 1973 mehrfach 

gegenüber der Presse und Abgeordneten des Nationalrates einen 

baldigen Abschluß eines Vermögensvertrages mit der CSSR zur 
.- . 

Regelung der., . .Entschädigungsfrage filr ehemaliges österreichisches 

Vermögen in Aussicht gestellt. Als Termin wurde u.a. das Jahres

ende 1973 genannt. 

Da ein positiver Abschluß noch immer ausständig ist, stellen 

die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

A n f' rag e: 

1. Finden zur Zeit mit der CSSR Verhandlungen über eine Ent

schädigung ehemaligen österre,ichischen Vermögens statt? 

2. Wenn ja, in welchem Sta.dium befinden sich diese Verhandlungen 

bzw. "\V'ann ist mit ihrem Abschluß zu rechnen? 

3. Wenn nein, was sind die Gründe dafür, daß di~e Verhandlungen 

nicht weitergeführt werden? 
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